

L'escola

CONCURSO DE REDACCIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE LAS AMAS DE CASA.

Siguiendo con su programa de actos culturales para el curso 91/92, la Asociación de Amas de Casa Covarchinas, celebran cada mes, las reuniones para proceder a la lectura de las redacciones infantiles, presentadas a concurso.

Dichos actos se celebran en el salón de actos de la Casa de la Cultura y resultan distendidos y entrañables. Las participantes leen sus redacciones, reservándose la composición ganadora para el final. Entre aplausos los niños y niñas recogen sus obsequios y luego disfrutan de una merienda. El tema de febrero era "La familia" y el de marzo "La amistad".

LA FAMILIA

Mi familia somos muchos pero da igual. Nos entendemos bastante bien aunque a veces reñimos y nos chillamos. En el fondo todos somos amigos, pero no nos gusta tener que pelearnos, cuando nos enfadamos es en un partido de fútbol.

Pero en el fondo nos queremos, siempre charlamos y hablamos a veces como personas, otras como animales. A la hora de la cena siempre hablamos y mi padre se cabrea por no poder oír las noticias, pero al final todo se arregla unos con buenas cosas otros con malas, en casa mi familia es muy abundante y casi no cabemos, pero nos hacemos sitio unos a otros.

Yo a veces riño con mi hermano pero igual le quiero, le quiero como a mi madre y a mi padre.

En casa todos contamos los problemas de unos a otros, todos tenemos algo que contar pero entre todos intentamos colaborar para ayudarnos unos a otros.

Cuando nos ayudamos unos a otros a veces necesito la ayuda de mi hermano, primero me hace sufrir pero luego como me quiere, poco, pero me quiere, me la presta, si puede.

JUAN JOSÉ VILLALBA PLÁ

LA AMISTAD

Si no se tiene amistad no tienes amigos, no tienes a nadie con quien compartir tus secretos, ni a nadie a quien pedir un consejo.

La amistad es algo necesario para la vida humana.

Si eres egoísta la amistad te traicionará porque nadie querrá ser tu amigo y estarás sola, la amistad es algo que te ayuda, tus amigos, te dan su opinión, sus consejos y siempre te ayudan en lo que haga falta.

Para tener amistad tienes que saludar a toda la gente, no burlarte de nadie, no traicionar a los amigos tanto chicos como chicas y muchas cosas más.

Mucha gente está humillada por todo el mundo por ser egoísta y no tener amistad.

Toda la gente tiene una amistad más buena que otra con la cual tiene mucha confianza si resulta que le traiciona no le vuelve a confiar nada.

Siempre que te enfadas después te vuelves hacer amiga con esa persona porque tienes amistad.

Hay gente que no cree en la amistad y no hace caso a nadie, entre algunos hay niños los cuales en el futuro serán muy desgraciados por no tener amigos.

Cada día puedes hacer amistades nuevas, ya que hay mucha gente que va por la calle andando.

Hay veces que piensas hacer amigos pero no te atreves a decirle nada a esa persona.

También se puede tener amistad con un perro, un gato, un caballo etc...

Para mí si tienes alguna posibilidad de hacer amigos y la dejas pasar es de estar tonta.

Yo creo que yo tengo bastantes amistades con las cuales puedo confiar mis secretos y que no se chivan.

Antes de hacer amistades tienes que estar segura porque si te equivocas y coges a una persona no adecuada te puede pasar como a mí que siempre acabéis discutiendo.

Para conseguir amigos tienes que dejar opinar a los demás, no ser egoísta y compartir tus cosas, no chivarse, defender a tu amiga/o y muchas cosas más que te tienen que salir de ti.

Sólo con eso vas a vivir más feliz.

LOLA MARI AGUT TENA, 6º E.G.B.